



La demanda de gas natural en España registró ayer, 12 de diciembre, un nuevo máximo anual

- **En las últimas semanas se ha superado el récord del año en tres ocasiones**
- **Ayer también se alcanzó el máximo anual de demanda de gas para generación eléctrica**

La demanda de gas natural en España alcanzó ayer, 12 de diciembre, el récord anual de 1.440 GWh, cifra que supera los dos anteriores máximos de 1.429 GWh y 1.427 GWh, registrados el 2 de diciembre y el 28 de noviembre respectivamente.

Este máximo se debe a una mayor demanda de gas natural para generación eléctrica, que alcanzó ayer la cifra más elevada del año con 362 GWh. Este incremento ha estado motivado por la baja generación eólica y por la indisponibilidad de dos centrales nucleares.

La generación eólica registró ayer un factor de utilización del 16%, cuando el valor normal en esta época del año es del 31%.

Como en los anteriores máximos, éste nuevo récord anual se ha superado atendiendo con normalidad toda la demanda del Sistema Gasista.

Madrid, 13 de diciembre de 2013
**Dirección de Comunicación y
Relaciones Institucionales**
Tel: 91 709 93 40
dircom@enagas.es
www.enagas.es